



西村 豊

カーライル・ジャパン
シニア アドバイザー

50年前の中学生バンド

左の写真は、中学時代に同級生と結成したバンドで、当時人気の『セイ！ヤング』という番組に出たときの一枚。場所は四谷にあった文化放送のスタジオ。生意気にローリング・ストーンズとか演奏。腕前はともかく、中学生のロックバンドということで取り上げてもらうことに。思えば、このバンドにはじまり、高校、大学も一応バンドをやっていて学園祭や対バンステージを（でもバンドに明け暮れたというほど熱中したわけではないのが、中途半端なところ）。

その後、しばらくは遠ざかっていたが、30代後半のGE時代、久しぶりに活動。そして、ほぼ4年前、私が10年勤めたリシュモンジャパンの社長退任の際、その退任のパーティーで社員の有志とともに、ステージに立ったのが右の写真。いや、有志というより、社長から、自らの退任パーティーのバンドやってくれないかという依頼なので、軽いパワハラが実態だったかも。

今は、所属するロータリークラブの仲間とローガンズ（これは老眼の仲間たちの意味）というバンドで楽しくやっています。去年は新宿のルイードで対バンのライブ。

こうして振り返ると、どのバンドも楽しい思い出で、スタジオ借りて練習したりすると結構真剣で、ワイワイ議論やら反省やら。それでも下手なりに少しずつ完成度が上がるのは、ちょっとした達成感（志が低いので、すぐに達成感を覚えるのだろうけど）。そして、バンドで時間を共有した仲間とはその後も長い付き合い。中学時代の仲間、もはや半世紀のお付き合い。大学のバンドは、今も家族ぐるみのお付き合い。GE時代のバンドは、その後のゴルフ仲間として、はや20年を超えるお付き合い。

加山雄三さんじゃないけど、80歳を過ぎてもバンドをしたいですね。そして、これからも多くの人たちと出会い、楽しい時間を共有できるのであればうれしいですね。

